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22/01/10 Ass. Spagnol

 

  

Verranno razionalizzate le fermate degli scuolabus e si    prospetta l'installazione di pensiline, una ogni 200 – 400    metri.

  
    

12/02/10 Ass.Sabato

 

  

Saranno a disposizione gratuita 10 biciclette per i turisti che    arrivano nel Giardino della Serenissima. Una delle tante piccole    cose che insieme al resto agevolano il turismo ecosostenibile.

  
    

21/03/10 Sindaco

 

  

L'armamento della Polizia Municipale è indispensabile per il    servizio notturno che vogliamo avviare.

  
    

28/03/10 Sindaco
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La ciclabile di Cornadella è una delle opere pubbliche che    rivestono carattere di priorità per l'amministrazione.    Auspichiamo sia la volta buona dopo 20 anni di promesse mai    mantenute.

 

  
    

02/04/10 Ass. Sabato

 

  

Abbiamo un piano per far nascere un nuovo soggetto che gestisca    tutte le iniziative per rilanciare il commercio che langue e    l'immagine della città sbiadita da alcuni anni.

  
    

07/05/10 Ass. Gava

 

  

Sempre più la politica e l'amministrazione hanno il compito di    spingere a favore di una mobilità ecosostenibile.

  
        
    

11/06/10 Pres. del Consiglio, Toffoli
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E' mia intenzione porre la questione in conferenza dei    capigruppo, affinchè i consiglieri abbiano un comportamento    consono durante il Consiglio.

  
    

15/06/10 Sindaco

 

  

I controlli nelle frazioni potrebbero vedere protagonisti i    futuri Volontari per la Sicurezza.

  
    

15/06/10 Sindaco

 

  

Per la piazza si pensa a plateatici mobili estensibili, in    materiale moderno e colorato, che all'occorrenza diventano panche    e contenitori verdi.

  
    

16/06/10 Sindaco

ripetuta il 15/12/10

  

Tolleranza zero per chi getta rifiuti, sporca o non raccoglie    le deiezioni dei propri animali.
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23/07/10 Sindaco

 

  

Sto valutando con l'ATAP la possibilità di utilizzare per la    giornata del giovedì il trenino, così da creare un servizio di    bus navetta tra il parcheggio del Palamicheletto e il mercato.

  
    

20/08/10 Ass. Gava

 

  

Mi piacerebbe sistemare le colonnine con i Kit gratuiti per le    deiezioni dei cani nei principali spazi verdi e su questo sto    lavorando.

  
    

04/09/10 Sindaco

 

  

Storniamo il contributo di 500.000 Euro dall'ex Distretto    Militare e aumentiamo il contributo per Palazzo Ettoreo. Il primo    lotto die lavori, secondo il nostro cronoprogramma, inizierà nel    giugno del 2011.

  
    

15/10/10 Ass. Gava
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Con il progetto di bike-sharing vogliamo dimostrare che siamo    in linea con gli obiettivi programmatici di mobilità alternativa    e sostenibile, di difesa della qualità dell'aria e della natura,    nonché di promozione turistica.

  
    

17/10/10 Ass. Covre

 

  

L'introduzione di animali da affezione in Casa di Riposo è una    iniziativa appena partita. L'intenzione è di farla crescere e    arrivare ad una sinergia con la futura area pet-therapy della    fattoria sociale di San Giovanni.

  
    

28/10/10 Sindaco

 

  

E' stato definitivamente chiarito che i Volontari che    desiderano prestare la loro opera nel settore della sicurezza    devono sostenere un corso di 4 o di 20 ore, mentre nulla è    richiesto per chi opera in campi estranei alla sicurezza, compreso    il ben noto Pedibus.

  
    

16/11/10 comunicazione di Giunta

 

  

Nero su bianco le tappe che porteranno al decollo del progetto:    sempre più vicina la realtà del GiroLivenza, programma di    valorizzazione turistica con itinerari ciclabili e navigabili sul    Livenza.

  
    

24/12/10 Sindaco
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La riqualificazione del torrione dietro al Duomo partirà entro    settembre 2011.
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